

輝きの数だけ笑顔が生まれる。

令和4年度

\*キラリ\*  
ふくしま  
介護賞

受賞者紹介

「キラリふくしま介護賞」は、他の介護職員や、これから介護の仕事を目指す学生等の目標や憧れとなるような働き方をしている中堅の介護職員を表彰するものです。

施設表彰においては、労働環境・処遇改善について優れた取組を行っている施設・事業所を表彰するものです。

主催：福島県

# 令和4年度キラリふくしま介護賞 受賞者・受賞施設一覧

介護職員表彰

ページ	名前	施設名(市町村)
3	羽田 翔	指定短期入所生活介護事業所会津みどりホーム(会津若松市)
4	伊東 葵	特別養護老人ホームカーサ・ミッレ(郡山市)
5	永井 貴大	特別養護老人ホーム国見の里(国見町)
6	諏訪 孝祐	特別養護老人ホームけいわ苑(喜多方市)
7	神田 大樹	特別養護老人ホームしょうぶ苑(喜多方市)
8	幕田 香純	地域密着型特別養護老人ホーム国見の杜(国見町)
9	阿部 真弓	特別養護老人ホームうねめの里(郡山市)
10	渡部紗夕香	特別養護老人ホームほほえみ(喜多方市)
11	高橋れいな	特別養護老人ホーム星風苑(伊達市)
12	鈴木奈津美	陽光園デイサービスセンター(福島市)
13	佐藤 千尋	特別養護老人ホーム会津みどりホーム(会津若松市)
14	國分 海帆	特別養護老人ホーム玉川ホーム(郡山市)
15	桑原江里子	グループホームリブレ松川(福島市)
16	小針 直子	ショートステイよしま(いわき市)
17	石幡奈々美	特別養護老人ホームあつかし荘(桑折町)
18	渡部 晃喜	特別養護老人ホーム万葉園(南相馬市)
19	渡邊美樹子	ショートステイ国見の里(国見町)
20	迎 はる美	特別養護老人ホームさざそう(浅川町)
21	佐藤 弘子	デイサービス国見の里(国見町)
22	佐藤 理佳	養護老人ホーム希望ヶ丘ホーム(郡山市)
23	稲月 厚子	地域密着型グループホーム国見の丘(国見町)
24	澤村 佳那	地域密着型特別養護老人ホームハッピー愛ランドほばら・いずみ(伊達市)
25	遠藤 千春	ハッピー愛ランドほばら短期入所(伊達市)
26	千葉 将太	特別養護老人ホームハッピー愛ランドおおもり(福島市)
27	片岡 えり	介護老人保健施設紫泉の里(郡山市)
28	藤田麻衣子	寿泉堂香久山病院介護医療院(郡山市)
29	伊藤 祐二	特別養護老人ホーム南東北ロイヤルライフ館(郡山市)
30	増子 剛史	介護老人保健施設光の森(郡山市)
31	大谷美千代	つくしデイサービス紡(須賀川市)
32	松永 崇弘	特別養護老人ホーム福寿園(南相馬市)

(順不同)

介護施設表彰

ページ	施設名(市町村)
35・36	特別養護老人ホーム絆(会津若松市)
37・38	特別養護老人ホーム星風苑(伊達市)
39・40	地域密着型特別養護老人ホームうねめの里はるひめ(郡山市)
41・42	自立型デイサービスフィットデイ郷ヶ丘(いわき市)
ページ	
33	キラリふくしま介護賞とは
43・44	授賞式の様子

令和4年度

\*キラリ\*  
ふくしま  
介護賞

# 介護職員表彰

受賞者30名を紹介いたします

※写真は各施設より提供されたものを掲載しております。撮影時のみマスクを外しております。

指定短期入所生活介護事業所  
会津みどりホーム（会津若松市）

はねだ しょう  
羽田 翔さん



介護の道に進んだ理由・  
きっかけ

保育科の短大に在学中、社会福祉士がホームレスの方を助ける映像授業を受けて、将来はホームレスの方を助ける社会福祉士になりたいと感じました。そこでいろいろ調べ、介護士から相談員の実務経験を経て社会福祉士になろうと考えました。現在は、高齢者の方と関わることにやりがいを感じており、将来的には社会福祉士になりたいと思っています。

利用者さんと関わるうえで  
大切にしていること

利用者さんの今までの生活歴や、その方のできることやできないことを把握したうえで関わることを大切にしています。利用者さんは認知症で記憶障害があり、数分前のことも忘れてしまうことがあります。そのため、介護者の方が知ることで安心感を持っていただけるのではないかと考えます。

羽田さんのプロフィール



好きな食べ物  
ラーメン

趣味・特技  
ドライブ

休日の過ごし方  
ドライブに出かけ、ラーメン店を探すこと

介護の道を目指す方へ  
メッセージ

ご利用者の方々と接することはもちろん大切ですが、介護職としての知識や経験等、覚えることがたくさんあります。しかし、知識や経験が身につくと自信につながり、介護の仕事が楽しくなっていきます。つらい時もあると思いますが、その経験もゆくゆくは自分の武器になると思います。頑張ってください。



羽田さんのここがキラリ!

上司 渡部幸大さんに聞きました!

羽田さんは、同僚から信頼される介護職員で、利用者の方々に対しても誠実に対応しています。現在は、リーダーとして率先して行動し、常に前向きに責任感を持って熱心に業務に取り組んでいます。今後もスキルアップを図り、更なる活躍を期待しています。

いとう  
**伊東**  
あおい  
**葵さん**

特別養護老人ホーム  
カーサ・ミッレ (郡山市)

介護職員表彰



介護の道に進んだ理由・  
きっかけ

昔からおばあちゃん子で、おばあちゃんのお友達にも良くしてもらいお話しするのが大好きでした。中学生になり将来を考えた時、「人の役に立ちたい」という思いもあり介護の仕事に興味を持ちました。また、当時住んでいたところが自然に囲まれていた事もあり、園芸セラピーを実施し高齢者の心と身体を癒せたらいいなと思い介護の道へと進みました。

利用者さんと関わるうえで大切にしていること

「今日も良いことあった!!」そう思っていただけのように、普段からコミュニケーションを多くとり、明るく笑顔で沢山関わること。当施設の理念である「ありのままのあなたで…あなたらしく」を念頭に置いて、生活歴を知り、まだ出来る事を引き出し、その人らしさを大切にしたいケアが行えるよう、チームケアを心掛けています。

介護の道を目指す方へ  
メッセージ

私も自分にできるか不安でしたが、いざ飛び込んでみると優しい先輩方に知識や技術を教えてもらい、利用者様とも馴染むことができました。大変な事、悲しい事ももちろんありますが、それを超える嬉しさや楽しさがあります。施設全体でその方らしい生き方をサポートするこの仕事は、素晴らしい、かつこいいなと思っています。

上司 柳沼ちなみさんに聞きました!

伊東さんのプロフィール



好きな食べ物

ピザ

趣味・特技

カメラ・ドライブ・草野球

ホッとする時間

川沿いを散歩している時

伊東さんのここがキラリ!

伊東さんは、誰にでも優しく笑顔で接することができる職員です。利用者様と一緒に敷地内の庭を散歩しているときは、利用者様としっかり視線を合わせながら草木や花を眺めている姿が印象的で、寄り添ったケアをしている事が伝わります。ユニットリーダーとして、他の職員の手本となるよう知識・技術を率先して学ぶ姿勢にもいつも感心しております。

特別養護老人ホーム  
国見の里（国見町）

ながい たかひろ  
永井 貴大さん



介護の道に進んだ理由・  
きっかけ

高校受験の時に、将来は人の役に立つ仕事をしたい、介護は必ず必要になる、小さい頃お世話になった地域の方々にいつか恩返しをしたいと思い、介護の道に進みたいと思いました。より専門的な知識と技術を学びたいと専門学校への進学を両親に相談したところ「あなたの夢なら応援するよ、頑張れ」と背中を押してもらい進学しました。外部講師の現場の声や、たくさんの施設自習を通じて学んだことが今のケアに繋がっていると思います。

利用者さんと関わるうえで  
大切にしていること

「寄り添いケア」を大切にしています。常に入居者様に寄り添い、笑顔で楽しそうに会話をする先輩職員の姿を見て、「この職員さんみたいになりたい」と強く思い、アドバイスを求め積極的に話を聞きました。そのお陰で今の自分があると思います。介護の仕事を始めから大切にしている「寄り添いケア」は忘れてはいけない大切な言葉になっています。今後も入居者様一人一人の思いや気づきを大切にしていきたいと思っています。

永井さんのプロフィール



好きな言葉 感謝  
趣味・特技 一眼レフ  
休日の過ごし方 ドライブ

介護の道を目指す方へ  
メッセージ

介護の仕事は「大変」というイメージが多いかもしれませんが、「ありがとう」などと感謝の言葉をいただくこともあります。私はその言葉に元気をもらっています。介護の仕事はやりがいのある仕事です。介護に興味のある方は私たちと一緒に働いてみませんか。



永井さんのここがキラリ!

上司 林勝博さんに聞きました!

永井さんの介護している姿が素敵です。常に入居者に寄り添い、明るく楽しく接する姿に、とても和みます。認知症ケアに関して、自己研鑽しながら学ぶ姿勢が見られ、努力しています。今後も介護職員や多職種の方を巻き込みながら頑張ってください。期待しています。

すわ 孝祐さん  
こうすけ

特別養護老人ホーム  
けいわ苑 (喜多方市)

介護職員表彰



介護の道に進んだ理由・  
きっかけ

高校生の時から医療福祉に興味があり、医療福祉系の大学に進学し、社会福祉主事を取得して卒業しました。けいわ苑には生活相談員として入職しました。現場を理解するための介護現場での研修期間中、利用者様と接する中で、自分の想像以上に、介護に対する楽しさややりがいを感じるようになりました。研修期間終了後、介護職員を希望し、現在に至ります。

利用者さんと関わるうえで  
大切にしていること

利用者様に楽しく過ごしていただくことを大切にしています。必要最低限の接遇やマナーを守った上で、互いに堅苦しくなく、良い意味でフランクに接することを心掛けています。利用者様との信頼関係を築き、自分のことを孫のような近い存在に思ってくださいれば、楽しいことも、時には不安になり辛いことも、気持ちを共有して寄り添うことができると思っています。

介護の道を目指す方へ  
メッセージ

介護の仕事をする上で、正直大変な場面もあります。しかし、それ以上に利用者様から人生の先輩として教えていただくことや学びが多く、仕事を通じて自分を大きく成長させることができます。そして、利用者様、ご家族から感謝の言葉をたくさんいただけることがやりがいであり、介護の仕事の大きな魅力です。

諏訪さんのプロフィール



好きな食べ物  
肉料理、カレー  
趣味・特技  
トレーニング、体を動かす事  
休日の過ごし方  
ジム通い



諏訪さんのここがキラリ!

上司 佐藤菜穂子さんに聞きました!

いつも笑顔の諏訪さんは、誰にでも優しく、穏やかな性格です。入職当時から真面目で、向上心が高く、どうすれば利用者様により良いケアを提供できるかを考え行動しています。利用者様、ご家族からの信頼もあり、職員からも頼られるリーダーとして、けいわ苑になくてはならない存在です。諏訪さんの姿を見て、介護をカッコいいと感じてもらい、介護職の仲間が増えることを期待しています。

かんだ 神田 だいき 大樹さん

特別養護老人ホーム  
しょうぶ苑（喜多方市）



介護の道に進んだ理由・  
きっかけ

私は、祖父母と一緒に暮らしています。幼少期は、共働きの両親の代わりに面倒をみてもらっていました。おじいちゃん、おばあちゃん子であり、高齢の方が好きでした。そのため、高齢の方のお世話をしたいと思い、高校の選択授業では、介護のコースを選択しました。そこで介護について学び、困っている高齢の方を支えることができると、介護の仕事を選びました。

利用者さんと関わるうえで  
大切にしていること

安心・安全に過ごしていただくため、落ち着いた環境を整えることです。生活動線のみならず、環境整備だけではなく、利用者様が好きな物や、家族写真が目に入りやすい場所に配置したり、部屋の明るさ、雰囲気にも配慮して環境整備を行っています。取り組んだことが、利用者様の安心に繋がった時、笑顔がみられた時、「ありがとう」の言葉をいただいた時にやりがいを感じます。

神田さんのプロフィール



好きな食べ物

卵料理

好きな有名人

ティンカー・ハットフィールド

趣味・特技

筋トレ

介護の道を目指す方へ  
メッセージ

介護という仕事は尊い仕事です。実際にやってみないと分からないこともあります。大変なこと、辛いこともたくさんあります。しかし、その経験全てが自分の糧になります。大変なことで以上にやりがいのある仕事だと胸を張って言えます。利用者様と喜びを共有することで、自分の人生も豊かになると思っています。



★神田さんのここがキラリ!

上司 遠藤真由美さんに聞きました!

神田さんは、高校卒業後、しょうぶ苑へ入職しました。毎日、緊張していたことを今でも覚えています。仕事をしながら勉強に励み、介護福祉士を取得しました。今では、OJT指導者として新入職員の指導を任せられる、頼もしい存在になっています。穏やかな性格のため、利用者様、ご家族からの信頼も厚いです。今後も介護職として活躍してくれる事を期待しています。

まくた 幕田  
かすみ 香純さん

地域密着型特別養護老人ホーム  
国見の杜（国見町）

介護職員表彰



介護の道に進んだ理由・  
きっかけ

子供の頃、祖母が曾祖母の介護をしている姿を見て自分も何か出来ないかと思ひ、将来介護が必要になる祖父母の力になれるよう介護の仕事を選びました。

実際に祖母を介護するときに「頼める人がいて嬉しい」と言われ、とても嬉しく、介護の道に進んで良かったと感じました。

利用者さんと関わるうえで大切にしていること

利用者様に信頼や安心感を持っていただけるような雰囲気づくりを大切にしています。利用者様が話しかけやすい環境を作ることで、悩みや体調の変化等の情報を円滑に受け取り、一人一人に寄り添ったケアを提供できるように心掛けています。

幕田さんのプロフィール



好きな食べ物  
お肉

趣味・特技  
ドライブ

休日の過ごし方  
ショッピング

介護の道を目指す方へ  
メッセージ

この職業は厳しい事やつらい部分ばかり注目されがちですが、感謝の言葉をいただく機会が多く、人と人の繋がりを実感できる素敵な職業です。介護職にしか味わえない感動や楽しさがあり、とてもやりがいのあるお仕事だと思います。



幕田さんのここがキラリ!

上司 吉田寿恵さんに聞きました!

幕田さんは、高校卒業後から当法人に勤務しています。本人の優しい雰囲気とコミュニケーションによって入居者さんはじめ、職員からも信頼されているのがうかがえます。また、中堅職員の研修にも積極的に参加し、自己研鑽に励んでいます。今後もリーダーとして活躍を期待しています。

特別養護老人ホーム  
うねめの里 (郡山市)

あべ まゆみ  
阿部 真弓さん



介護の道に進んだ理由・  
きっかけ

小学生の頃、体験学習で何った老人ホームでお年寄りの方々とお会い、介護の仕事を経験して、精神的にも体力的にもつらい仕事だと知りました。ですが、必要とされる・感謝される大切な仕事だと思い介護の道に進むことを選びました。高校の夏休みを利用して介護職員初任者研修を受講し、介護に関して学んできましたが、実際に働いてみて、つらい面があっても、それ以上にやりがいのある仕事だと思えます。

利用者さんと関わるうえで  
大切にしていること

笑顔でいること、接することです。ケアを行う際に笑顔でいることで不安な気持ち等が少しでも和らいで安心してほしいと思っています。私は入居者様が一日一回でも多く笑顔で過ごせるように、想いを込めて毎日接しています。不安な気持ちや家族様に会えなくて寂しい気持ちが少しでも和らぐよう、自分らしい生活を送れるよう、コミュニケーションをたくさん取り、その方を知り、信頼関係を築いていきたいです。笑顔は伝染します。自分が笑顔でいることでまわりが笑顔になるよう願っています。

阿部さんのプロフィール



好きな食べ物  
うどん

好きな言葉  
1日1笑

休日の過ごし方  
旦那とデート

介護の道を目指す方へ  
メッセージ

「精神的に辛い」というイメージがある方もいると思いますが、それだけではありません。「ありがとう」の言葉や笑顔に接することで、誰かの支えになることができていると感じます。入居者様の最期の時まで私たちは心を込めて接します。その時に家族様から「ここで生活を送ることができて本当に良かった」という言葉をかけていただくこともあり、とても嬉しく思います。介護の道は、とてもやりがいのある素敵な仕事だと思えます。



阿部さんのここがキラリ!

上司 熊耳和久さんに聞きました!

阿部さんは、いつも元気で、どんな時もその場に合わせた表情、特に笑顔が素敵です。入居者様からの信頼も大きく、職員からの期待も大きいです。これから多くの経験を積んで、誰からも信頼される存在になっていってください。

わたなべ さやか  
**渡部 紗矢香さん**

特別養護老人ホーム  
ほほえみ（喜多方市）

介護職員表彰



介護の道に進んだ理由・  
きっかけ

母が介護の仕事をしており、忙しいながらも楽しそうに働いている姿を見ていたうちに興味を持ったのがきっかけです。遊びに行った施設の夏祭りでは、スタッフも利用者様もみんな笑顔だったのがとても印象的で、私も誰かの役に立つ仕事がしたいと思えました。やるからには知識を身に付けたいと思い、周囲の協力のもと、子育てと両立しながら専門学校に通いました。

利用者さんと関わるうえで大切にしていること

施設理念にある、本人の想いに寄り添い、真心を込めて支援することを第一に心掛けています。単にお世話するのではなく、専門職として一人一人に合った個別ケアを提供できるように、常に心掛けています。また、利用者様への尊厳を決して忘れず、相手の立場に立つ、自分の家族に置き換える、どう介護されたかを常々考えながら、より良いケアの提供に努めています。

介護の道を目指す方へ  
メッセージ

介護は日々勉強です。そして、毎日色々な発見があります。もちろん辛いこともあります。それ以上にやりがいや楽しさがある仕事です。日々、たくさんの方と関わり協力しながら、利用者様が最後まで自分らしく充実した生活が送ることができるよう、一緒に頑張りましょう！

渡部さんのプロフィール



好きな食べ物

種類

趣味・特技

ドラマ鑑賞

休日の過ごし方

ドラマ鑑賞



渡部さんのここがキラリ！

上司 田代浩美さんに聞きました！

渡部さんは、人生の先輩である利用者様に対し、常に礼節と敬意を持ち明るく接しています。話を傾聴するその真摯さは、利用者様だけでなくスタッフからも親しみと信頼を得ています。ユニットリーダーとしての確かな指導をし、その温厚な性格から良き相談相手としても慕われています。これからも介護福祉士としての経験と知識を基に、「キラリ」と輝く職員として更なる活躍を期待します。

特別養護老人ホーム  
星風苑（伊達市）

たかはし  
高橋 れいなさん



介護の道に進んだ理由・  
きっかけ

一緒に住んでいる祖父母の影響が大きなきっかけです。幼少期の頃から、祖父が脳梗塞の後遺症で片麻痺になり、以降は祖母が介護の資格を取得し、生活の手伝いをしていました。そんな祖母の姿を見ていて、介護の仕事に興味を持ち、介護の道に進みました。最初は、看護師になる夢を持ち勉強に励んでいましたが、身近にいる祖母の姿がとてもカッコ良く見え、介護士になる事を決めました。

利用者さんと関わるうえで  
大切にしていること

私が入居者様と関わる上で大切にしている事は3つあります。1つ目は、認知症・寝たきり・身体が思うように動かせない等、様々な入居者様がいる中で、一人一人に合った正しい対応・介助の仕方を心掛けています。2つ目は、入居者様に不安を与えないように出来る限り笑顔で接する事。3つ目に、声の大きさをトーンに気を付けながら日々業務に精進しています。

高橋さんのプロフィール



好きな食べ物  
唐揚げ

---

好きな芸能人  
パク・ソジュン

---

休日の過ごし方  
ゲーム・Netflixを見る

介護の道を目指す方へ  
メッセージ

福祉の現場は大変というイメージがあると思います。人と関わる仕事は大きな壁にぶつかる事もありますが、その分、大きな喜びを感じる事が出来ます。「ありがとう」「あなたで良かった」と言ってもらえた時は、嬉しい気持ちでいっぱいです。介護は、生涯を通し学びのある仕事です。皆さんも一緒に働いてみませんか？



高橋さんのここがキラリ！

上司 大友健志さんに聞きました！

高橋さんは、いつも明るく優しく対応してくれるため、入居者様から信頼され、また職員の人望も厚く、周囲に笑顔溢れる雰囲気を作ってくれています。ユニット業務では、新人職員の育成に努めており、プリセプターとして丁寧な説明と実践で新人職員と共に仕事をしている姿が印象的です。これからも自分らしさを発揮し、介護の専門職として頑張って下さい。



すずき なつみ  
**鈴木 奈津美さん**

陽光園デイサービスセンター（福島市）

介護職員表彰



介護の道に進んだ理由・  
きっかけ

小学生の頃に祖母の介護を経験したこともあり、介護が身近な存在でした。そして、大学4年の就職活動中、何がやりたいのか分からなくなってしまう、自身の進路について悩んでしまった時期がありました。その時、ふと浮かんだのが祖母との楽しかった思い出。もしかして私がやりたいことは介護かも！と思い、自分を信じてこの世界に入りました。

利用者さんと関わるうえで大切にしていること

楽しいことは一緒に楽しむ、笑顔で喜び合う。悲しいことや辛いことは、相手から溢れる言葉をこぼさないように受け止め、時には一緒に涙を流す。日々変化する体調や気持ちの変化を見逃さず、どんな気持ちのときもそばに寄り添いたいと思います。がら日々関わっています。

介護の道を目指す方へ  
メッセージ

介護の仕事は、ご利用者様の人生の1ページに彩りを添えるとても魅力的な職業だと思えます。ご利用者様と心を通わせ、お互いの気持ちを通じ合ったときの喜びはとても大きく、その喜びの積み重ねが自身の成長にもつながっていきます。これからの日本を支えていく、誇り高きお仕事です。

鈴木さんのプロフィール



好きな食べ物  
お肉、寿司

好きな言葉  
食べ放題

休日の過ごし方  
ミッフィー探し



鈴木さんのここがキラリ！

上司 山城俊美さんに聞きました！

鈴木さんは、常に向上心を持ち、疑問に思ったことはとことん追求する。曲がったことは大嫌い！で時々空振りもありますが、やりたいたいことが次から次へと溢れてくる、そんな感じで日々ご利用者様と向き合い孫のようにかわいがられています。物事や利用者様への思いからの気付きなど尊敬できる面を持っており、その持ち味をこれからも支え応援し、ともに進んでいければと思います。

特別養護老人ホーム  
会津みどりホーム（会津若松市）

さとう ちひろ  
佐藤 千尋さん



介護の道に進んだ理由・  
きっかけ

高校生の時に、少子高齢化で高齢者が増えているのに介護士や施設が少ないという現状を知り、自分が少しでも力になればらと思ったのがきっかけです。利用者様はもちろんですが、自分の祖父母が介護を必要とした時に生活を支えていければと思っています。小さい頃からお世話になっている祖父母にも恩返しをしていきたいです。

利用者さんと関わるうえで  
大切にしていること

とにかく明るく元気に笑顔で接することです。利用者様との関わりの中で常に思いやりを持ち、安心して過ごせるような環境を作っていきたいと思っています。また、利用者様から「あなたにやってもらいたい」「あなたがいると安心していられるよ」と言っていただけのような介護士を目指しています。利用者様の笑顔や「ありがとう」が私のやりがいにも繋がっています。

佐藤さんのプロフィール



好きな食べ物  
カレー

好きな芸能人  
菊池風磨

休日の過ごし方  
愛犬と遊ぶ

介護の道を目指す方へ  
メッセージ

介護の仕事は大変なこともありますが、それ以上にやりがいのある楽しい仕事です。利用者様からの笑顔や「ありがとう」が励みとなります。一緒に働ける日を楽しみにしています。



佐藤さんのここがキラリ!

上司 菊地一幸さんに聞きました!

千尋さんは、とても犬好きで愛犬のために引っ越しをするくらい優しく明るく元気のいい女性です。また、笑顔が素敵で親しみやすい人柄です。利用者の方からの信頼も厚いです。一方、芯の強さと責任感の強さを持ち合わせており、係内やグループ内で問題が発生した時には、リーダーシップを発揮してくれる頼りがいのある存在で、今後の活躍がさらに期待されます。



こくぶん  
**國分**  
みほ  
**海帆さん**

特別養護老人ホーム  
玉川ホーム（郡山市）



介護職員表彰

介護の道に進んだ理由・  
きっかけ

中学生の頃、職業体験で老人ホームに初めて訪問したとき、利用者さんの温かさと職員の優しい気配りに触れ、「この仕事が見たい」と自然に思っていました。また、幼い頃、3世代9人家族で暮らしており、祖父母に色々な事を教わりました。尊敬していて大好きな祖父母にいつか恩返しが見たいとも思っていたので、介護の道に進みました。

利用者さんと関わるうえで大切にしていること

利用者さんの言葉や表情、仕草をよく観察し、その人に合ったケアや関わり方が出来るよう、心掛けています。また、判断に迷った時は、「自分の大切な人だったらどう接してほしいか」を考え、笑顔や声掛けを大切に、安心して生活してもらえるよう努めています。

介護の道を目指す方へ  
メッセージ

介護の仕事は大変なイメージもあるかと思いますが、それ以上にやりがいと喜びを感じる仕事です。ケアしているつもりでも、利用者さんから元氣をもらったり笑顔にもらうことがたくさんあります。初めは、不安や悩むこともあるかもしれませんが、介護の現場は思いやりのある優しい職員ばかりです。周りを頼って、自分らしく働けることを応援しています。

國分さんのプロフィール



好きな食べ物

お寿司、芋

趣味・特技

バレーボール

ホッとする時間

子どもを寝かしつけた後の自分時間



★國分さんのここがキラリ!

上司 佐久間良子さんに聞きました!

私が初めて海帆さんと出会ったのは職場見学で、海帆さんはまだ専門学生でした。キラキラした瞳で介護への熱い想いを伝えてくれ、今も当時と変わらない姿勢で勤務しています。また、利用者様へ気遣いが出来るのはもちろんの事、後輩職員への関わりにも温かさが感じられます。一昨午子どもが産まれ現在は育児短時間勤務制度を利用しながら、仕事と育児の両立を頑張っている海帆さん、これからも海帆さんらしくキラリ輝いてさらなる活躍を願っています。

くわばら  
桑原

えりこ  
江里子さん

グループホームリブレ松川（福島市）



介護の道に進んだ理由・  
きっかけ

小さい頃から祖父母という時間が多く、一緒にいるのが大好きでした。その後、祖母が介護施設へ入り、職員の方がいつも笑顔で話をしていたのが印象的でした。その体験から介護に興味を持ち、私も話すことが大好きだったので、祖父母のように介護が必要な方の手助けができ、不安に寄り添えるような介護員を目指したいなと思ったことが一番のきっかけでした。

利用者さんと関わるうえで  
大切にしていること

毎日の生活の中で一緒にいて安心・安全と感じてもらえること、この職員となら楽しいと思ってもらえるよう、利用者様の感情や言葉を大切にしています。そして笑顔をやさず接することを心掛けています。毎日利用者様の笑顔を見ていると自分も今日一日笑顔で頑張ろうと思えるし、利用者様といつでも笑って過ごしたいと思っています。

桑原さんのプロフィール



趣味・特技

ドライブ

ホッとする時間

韓国ドラマを観ている時

休日の過ごし方

娘の部活(ソフトボール)の追っかけ

介護の道を目指す方へ  
メッセージ

介護と聞くと、必ず「大変だよな」と周りから言われますが、人との関わりが大好きな方にはびつたりの、やりがいがある仕事だと思えます。少しでも介護の仕事に興味があるなら、ぜひ目指して一緒に働きましょう。毎日楽しい日々が送れます。利用者様とおしゃべりや一緒に過ごす時間はとても楽しいですよ！介護を通じ、利用者様から学び、楽しく毎日を過ごしましょうか！



★桑原さんのここがキラリ！

上司 矢吹美菜さんに聞きました！

桑原さんは、いつも明るく利用者様と接しています。肩に触れるなどさり気ないスキンシップをしながら楽しく会話することで、利用者様の笑顔や言葉を引き出してきています。ユニット内の雰囲気を明るくしてくれるのが上手だなといつも感心しています。また、これまでの介護経験を活かし、後輩に介護技術や利用者様との接し方などを指導してくれ、まだ経験の浅い若い職員のよき先輩として頼りにされています。



こばり **小針** なおこ **直子**さん

ショートステイよしま (いわき市)



介護の道に進んだ理由・  
きっかけ

以前は保育園にて6年間勤務していました。学生時代に介護福祉士を取得していた事もあるのですが、保育士以外の仕事に挑戦したいと考えた時にやはり、同じく人と密接に関われ、考え方の視野を広げられたらと思いい介護職を選びました。転職を反対されたこともありましたが、元々おばあちゃん子だったこともあり、この道の方が向いていると今は感じています。

利用者さんと関わるうえで大切にしていること

元気に振る舞うことです。利用者様に対応した際に、『元気がいいね。声に張りがあるし、こちらまで元気になるよ。』と言っていたら、職場ではいつも明るく元気でいようと心掛けています。また、忙しくてもできるだけバタバタせず余裕があるふりをして笑っています。内心どぎまぎして落ち着けくと自分に言い聞かせています(笑)

小針さんのプロフィール



好きな食べ物  
唐揚げ、ポテト

---

好きな芸能人  
千原せいじ

---

好きな言葉  
なんとかなる

介護の道を目指す方へ  
メッセージ

どの仕事もそうかと思いますが、楽しいだけではもちろんありません。しかし、それ以上に人生の大先輩であるご利用者様から学ぶことはもつとあり、丁寧に、密に関わった分、自分の人生の糧になるはずですよ。たくさんのお会いがあり、大切な人がたくさん増える仕事だと思います。



小針さんのここがキラリ!

同僚 馬上美歌さんに聞きました!

小針さんは、ご利用者様とのコミュニケーションを大切にしているため、お一人お一人の小さな変化によく気づき、どのように支援すればより安楽にお過ごしいただけるのかを考えることのできるユニットリーダーです。また、職員からの信頼も厚く、ムードメーカーであるため、私たちが楽しく働くことができます。



いしはた  
**石幡** ななみ  
**奈々美さん**

特別養護老人ホーム  
あつかし荘（桑折町）



介護の道に進んだ理由・  
きっかけ

大学生の時に介護福祉士の資格を取れる機会があり、勉強して資格を取得しました。最初は曾祖母の介護をしていた祖父母のために少しでも役に立ちたいと始めた勉強でしたが、資格取得のため勉強する中でやりがいや楽しさを感じこの仕事をしようになりました。

利用者さんと関わるうえで  
大切にしていること

レクリエーション活動を通じて利用者様が生活に楽しみを持ってもらうよう模索したり、笑顔で過ごしてもらえようかな声をかけたり、「この職員なら安心できる」と思ってもらえるよう、日々考え行動しています。それでもうまくいかず失敗することもあります。そのようなときは上司や同僚、先輩などと話し合い、利用者様にとって一番良い介護ができるよう心掛けています。

石幡さんのプロフィール



好きな食べ物 からあげ  
趣味・特技 手芸  
休日の過ごし方 友達と遊ぶ、手芸

介護の道を目指す方へ  
メッセージ

迷ったり、悩んだり、悲しいこともたくさんありますが、その分楽しいことや嬉しいこともあり、やりがいを感じられる仕事だと思えます。一度めげてしまったとしても、あきらめず頑張れば達成できるかもしれません。頑張ってください。



★石幡さんのここがキラリ!

上司 幕田麻里さんに聞きました!

奈々美さんは、手先がとても器用で、壁画づくりや物づくりなど利用者様とレクリエーション活動を通じて生活に楽しみを提供しています。また、プリセプターとして新人育成に携わり、新人職員の気持ちに寄り添いながら丁寧な指導をしてくれています。今後も利用者様の笑顔を引き出せる介護を目標にさらなる成長と活躍を期待しています。